



# LA VEILLEÉE DE FRANCE INTER

UNE SCÈNE, UN PUBLIC, 8 RÉCITS PERSONNELS

LUNDI 17 MARS  
EN DIRECT DE 20H À 22H

Présentée par Sonia Devillers et Patrick Baud

COMMUNIQUE DE PRESSE  
Lundi 10 mars 2025

## « La Veillée de France Inter » 2<sup>ème</sup> édition

**Une soirée en public et en direct du  
Théâtre de l'Alliance Française**

**présentée par Sonia Devillers et Patrick Baud**

**Lundi 17 mars, de 20h à 22h**

En novembre dernier, France Inter proposait sa première « Veillée », une expérience inédite au cours de laquelle les spectateurs du Studio 104 et les auditeurs ont pu découvrir huit récits personnels, des histoires aussi intimes qu'universelles, racontées par des personnes, célèbres ou non.

Parmi ces histoires, celle de Lucie, jeune femme amputée des mains et des pieds qui, après une profonde dépression, a su trouver la force pour renaître et devenir danseuse. Ou encore le témoignage de Suzy, marqué à jamais par la mort d'un navigateur avec qui elle était embarquée dans une traversée de l'Atlantique. Camille Lellouche a, quant à elle, plongé les spectateurs dans l'univers des « régleuses de bébés », tandis que le mentaliste Fabrice Olicard a raconté comment il appliquait ses techniques dans la vraie vie. Sans oublier le témoignage du célèbre auteur américain Douglas Kennedy venu parler de secrets de famille ou celui de Fabrice Drouelle expliquant d'où lui est venu le goût du journalisme....

Des récits émouvants, drôles, des parcours hors du commun, des réflexions sur la vie. Une soirée de partage, d'émotions et d'espérance mais avant tout de transmission.

Forte du succès de cette première édition, France Inter renouvelle l'expérience et propose à ses auditeurs de vivre une deuxième « Veillée » le lundi 17 mars, de 20h à 22h. Huit personnes, anonymes ou connues, se livreront à leur tour, sur la scène du Théâtre de l'Alliance Française pour partager leur histoire avec le public présent dans la salle et tous les auditeurs qui les écouteront en direct sur l'antenne.

Cette fois encore, pour préserver toute la spontanéité et la surprise qui font l'essence même de l'événement, aucun détail concernant les intervenants ou sur les récits ne sera dévoilé à l'avance. Ce mystère fait partie intégrante de « La Veillée ».

**« La Veillée de France Inter » une soirée présentée le lundi 17 mars de 20h à 22h par Sonia Devillers et Patrick Baud, en public et en direct du Théâtre de l'Alliance Française.**

### **A propos de la veillée**

Une scène, un public et des histoires vraies. Tel est le concept de « La Veillée », évènement unique imaginé par Patrick Baud et Damien Maric, il y a maintenant dix ans. Inspiré du concept américain « The Moth », créé en 1997 par le poète et romancier Georges Dawes Green, ce rendez-vous offre à des personnes la possibilité de monter sur scène pour partager un récit personnel, une histoire inoubliable, un moment singulier ou bien une réflexion qui pourraient en inspirer d'autres ou tout simplement émouvoir. Il s'agit ainsi de renouer avec la tradition de la transmission orale pour recréer du lien et du commun.

►►► Pour toute demande d'accréditation : [presse.inter@radiofrance.com](mailto:presse.inter@radiofrance.com)

**Contact presse :**  
**Charlotte Savalle 06 20 22 19 02**